

Présidents des conseils régionaux du mieux-être et de l'Agence de services communautaires tłjchǫ

Présidente du Conseil régional du mieux-être de Beaufort-Delta

M^{me} Ethel-Jean Grubena été nommée par la ministre le 2 janvier 2024 pour un mandat de deux ans et demi. Elle habite dans la ville d'Inuvik, au bord du chenal est du delta du fleuve Mackenzie. M^{me} Gruben était auparavant présidente du CRME de Beaufort-Delta pendant six années consécutives, de 2016 à 2022.

Détentrice d'une formation en ressources humaines, M^{me} Gruben aime travailler pour la Société régionale inuvialuite. Active dans la communauté culturelle inuvialuite, elle siège au Conseil d'examen des répercussions environnementales, supervisant les examens des répercussions environnementales des projets de développement dans la région désignée des Inuvialuits.



Présidente du Conseil régional du mieux-être du Sahtú

M^{me} Gina Dolphus a été nommée par la ministre le 1^{er} janvier 2023 pour un mandat d'un an et demi. Elle habite dans la collectivité de Déljnę, sur la rive occidentale du Grand lac de l'Ours. M^{me} Dolphus a auparavant été présidente du CRME du Sahtú pendant six années consécutives, de 2016 à 2022.

Détentrice d'une formation en travail social, M^{me} Dolphus est actuellement membre du Comité consultatif autochtone du ministère et conseillère municipale pour le gouvernement Got'lınę de Déljnę.



Président du Conseil régional du mieux-être du Dehcho

M. MuazHassan a été nommé par la ministre pour un mandat initial de trois ans le 1^{er} août 2023. Il habite dans le village de Fort Simpson, au confluent de la rivière Liard et du fleuve Mackenzie.

Homme d'affaires et entrepreneur, M. Hassan a été conseiller municipal dans le village de Fort Simpson. Il est également membre du Conseil scolaire de division du Dehcho.



Présidents des conseils régionaux du mieux-être et de l'Agence de services communautaires tłjchǫ

Présidence du Conseil régional du mieux-être de Yellowknife

Ce poste est actuellement vacant.

Une nomination devrait être annoncée sous peu.

Présidente du Conseil régional du mieux-être de Fort Smith

M^{me} Dianna Korola a été nommée par la ministre pour un mandat initial de trois ans le 1^{er} août 2024. Elle habite dans la ville de Fort Smith, à seulement quelques kilomètres de la frontière qui sépare les TNO de l'Alberta, au nord du parc national Wood Buffalo.

Ayant fait carrière dans le secteur de la santé et des services sociaux, M^{me} Korol est aujourd'hui à la retraite. Elle a été conseillère municipale pour la Ville de Fort Smith de 2021 à 2024.



Présidente du Conseil régional du mieux-être de Hay River

M^{me} Barb Hart a été nommée par la ministre le 1^{er} août 2025 pour un mandat de trois ans. Elle habite dans le hameau d'Enterprise au sud de Hay River, entre le Grand lac des Esclaves et la frontière qui sépare les TNO de l'Alberta.

Retraitee après une carrière de 35 ans en soins de santé, M^{me} Hart s'est établie dans le Nord en 2012 et demeure active au sein du Conseil du hameau. Elle défend vigoureusement les intérêts des collectivités, se faisant une voix pour parler en leur nom.



Présidents des conseils régionaux du mieux-être et de l'Agence de services communautaires tłı̨chǫ

Vice-président de l'Agence de services communautaires Tłı̨chǫ

Originaire de Whatì, M. AlexNitsiza habite actuellement à Yellowknife.

Au cours de sa riche carrière, M. Nitsiza a travaillé à Yellowknife pendant une décennie au Bureau du registraire minier et au ministère des Finances du GTNO, avant d'obtenir un poste auprès du gouvernement fédéral dans son village natal de Whatì.

Par la suite, il a été le président d'une entreprise familiale prospère à Whatì pendant plus de 20 ans. Il a également été élu à plusieurs postes différents, tant sur le plan communautaire que sur le plan régional.

